

# La UA logra cada año más de 17 millones para I+D+i - Diario Información - 18/03/2018

## Especial I+D+i

### La UA logra cada año más de 17 millones para I+D+i

En 2017 se pusieron en marcha 143 proyectos nacionales, 94 regionales y 28 internacionales, de los que se han liderado tres

#### REDACCIÓN

Con más de 17 millones de euros de media captados en los últimos tres años para I+D+i, la Universidad de Alicante sigue desarrollando una intensa actividad investigadora que contribuye a la generación y transferencia de conocimiento y, por tanto, al progreso de la sociedad. A pesar de los continuos recortes en investigación, la UA ha conseguido

financiación para 28 proyectos europeos, 94 regionales y 143 nacionales en 2017.

En concreto, el proyecto europeo FotoH2 para el diseño de un innovador dispositivo capaz de generar hidrógeno a partir de energía solar, coordinado por el Instituto Universitario de Electroquímica, obtiene la máxima cantidad con 571.096 euros. Le siguen, con más de



La UA lidera 3 proyectos internacionales.

440.000 euros, el proyecto Musa, relacionado con la gestión sostenible de plagas y enfermedades de bano en el que participan investigadores del Departamento de Ciencias del Mar y Biología Aplicada; y el proyecto Portablecrac con investigadores del Instituto Universitario de Materiales, para regenerar in situ el carbón activo utilizado en sectores como el del agua y el químico,

reduciendo costes y emisiones de CO2, con 438.075 euros de financiación.

Del total de los 28 proyectos internacionales, la Universidad de Alicante lidera tres de ellos: el FotoH2 ya descrito; el proyecto europeo Lights4Violence de la Facultad de Ciencias de la Salud, centrado en combatir la violencia en parejas jóvenes; y una acción del Programa Erasmus+, coordinada por la Oficina de Gestión Proyectos Internacionales de la UA, para fortalecer el sistema de educación superior vietnamita y mejorar la empleabilidad de los graduados.

En el marco de colaboración técnica y científica y asesoramiento especializado, las empresas y otras entidades públicas y privadas confían en la tecnología y conocimiento generado por los más de 240 grupos de investigación de la UA ya que se han cerrado, en el último año, alrededor de 660 contratos con cifras que alcanzan los 4.260.000 euros. Pero además de centrar esfuer-

zos en la captación de recursos externos, el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de Conocimiento de la UA ha apostado por un programa propio de financiación con un presupuesto de 2.388.000 euros en 2017, que incluye proyectos de I+D+i, becas predoctorales o estancias de investigación en centros de referencia internacional, entre otras ayudas a la investigación.

Reforzando acciones destinadas a la transferencia de conocimiento y la tecnología generada desde la UA hacia el tejido productivo destaca la iniciativa InnoUA. Se trata de un programa que estrecha relaciones entre el mundo empresarial y el universitario para generar un enriquecimiento mutuo. Desde 2015, se ha puesto en marcha el plan de acercamiento y visitas a empresas, el Portal de Oferta Tecnológica que reúne más de 200 patentes y 1.500 líneas de investigación, ayudas para Pruebas de Concepto, y un Doctorado Industrial único en la Comunidad Valenciana.